

1学期終了！・・・成果と課題を整理し、2学期に向けて「心」を整えよう
「あなたには小さい勇気がありますか」「自分を育てるのは自分」

いよいよ、明日から39日間の長い夏休みに入ります。勉強も部活動も、夏休みは自らの可能性を高める計画を立て、実行してほしいと願います。計画を考えることはできても実行が伴うか自信が持てない人は、自らの計画を周りに宣言することで自らに負荷をかけていくことも方法の一つでしょう。夏休みに期間割もありません。しかし、学期中よりも自由度の高い時間を使って、大きく成長してくれるであろうという期待感の方が大きいものがあります。具体的に確かな目標を持って生活することが、「小さい勇気」を生み出すエネルギーになります。自分の心にある弱い部分と戦って、この夏休み、ぜひ何かをやり遂げてください。

「小さい勇気をこそ」 東井 義雄

人生の大嵐がやってきたとき
 それがへつちやらで乗りこえられるような
 大きい勇気もほしいにはほしいが
 わたしは小さい勇気こそほしい

わたしの大切な仕事をあとまわしにさせ
 忘れさせようとする小さい悪魔が
 テレビのストロドラマや漫画にばけて
 わたしを誘惑するとき
 すぐそれがやつげられるくらいの
 小さい勇気でいいから
 わたしはそれがほしい

もう五分くらいねていたついでにいじやないか
 けさは寒いんだよ
 あたかも寝床の中にひそみこんで
 わたしにささやきかける小さい悪魔を
 すぐやつげてしまえるくらいの
 小さい勇気こそほしい

明日があるじゃないか
 明日やればいいじゃないか
 今夜はもう寝ようよ
 机の下からささやきかける小さい悪魔を
 すぐやつげてしまえるくらいの
 小さい勇気こそほしい

紙くずがおちているのを見つけたときは
 気がつかなかったというふりをして
 さつさとつまみよ
 かぜひきの鼻紙かもしれないよ
 不潔じゃないかと呼びかける
 小さい悪魔を
 すぐやつげてしまえるくらいの
 小さい勇気こそわたしはほしい

どんな苦難ものり切れる
 大きい勇気もほしいにはほしいが
 毎日小出しにして使える
 小さい勇気でいいから
 それがわたしは
 たくさんほしい

それに
 そういう小さい勇気を軽蔑しては
 いざというときの
 大きい勇気もつかめないのではないだろうか

うきは市・小郡市・三井郡中体連夏季ブロック大会 健闘光る!

7月2日(土)、7月3日(日)に中体連夏季ブ
 ロック大会が開催されました。どの部活動も
 旺盛な気力をもって各会場で熱戦を繰り広
 げてくれました。終わってみれば今年、3
 つの部が地区大会出場を決めるという活躍
 でした。また、何より、「あがらない、あなど
 らない、あせらない、あきらめない」態度、
 正々堂々のフェアプレイ精神を試合で存分
 に体現してくれたことを何よりうれしく思
 いました。その「熱闘！ブロック大会」の結果
 は右表のとおりです。もとより競技に出場す
 る以上は、勝つことを目指して努力するわけ

令和4年度 中体連ブロック夏季総合体育大会結果		
部活動名	本校の成績	筑後地区大会 競技開始時刻・会場
ソフトテニス男	団体惜敗・個人惜敗	
ソフトテニス女	団体4位・個人惜敗	・7月21日 9:00～ 廿本運動公園
サッカー	惜敗	
ソフトボール	惜敗	
バスケットボール男	惜敗	
バスケットボール女	惜敗	
バレーボール男	優勝	・7月16日 9:30～ 筑前野鳥養老トレーニングセンター ・7月17日 夜須中学校
バレーボール女	惜敗	
卓球男	団体惜敗 個人惜敗	
卓球女	団体ベスト4 個人 優勝	・【個人戦】7月22日 11:00～ 筑後広域公園体育館
剣道男	団体惜敗 個人惜敗	
剣道女	団体惜敗 個人惜敗	
軟式野球	ベスト4	

令和4年度 中体連筑後地区水泳大会結果		
個人成績	福岡県大会・会場	
水泳	男200m背泳ぎ5位 (2'35"81) (県大会へ)	・7月27日(水)・28日(木) 福岡市総合西市民プール (県大会へ)

令和4年度 中体連筑後地区陸上競技大会結果		
部活動名	個人成績	福岡県大会・会場
陸上	共通男子800m 優勝 (2'03"97) (県大会へ)	・7月27日(水)・28日(木) 中体陸上競技場(北九州市)
	1年男子100m 第4位 (12"63) (県大会へ)	
	1年女子800m 第5位 (2'38"79) (県大会へ)	

令和4年度 中体連筑後地区新体操大会		
部活動名	筑後地区大会 会場	
新体操	・7月21日(木) (個人)	久留米信義中学校、高等学校シロリアホール

ですが、競技の勝敗よりも、辛いことや苦しいことから逃げずにがんばって、自分の最善を尽くすということが大切であって、勝敗はその結果に過ぎないのです。惜しくも敗れた部活動の皆さんも、試合終了の合図があるその瞬間まで、あきらめずにしっかりボールを追い続けた姿やひたむきにプレーし続けた姿にも心打たれるものがありました。私は最後まで一所懸命のプレーをしてくれた選手のみみなさんに心からの拍手を送りたいと思います。また、アップや給水時の補助、ハーフタイム等でのうちわでのクーリング、熱い拍手を送り続けた応援生徒・控えの選手の皆さんの献身にも心から敬意を表します。3年生にとっては最後の大会でした。自分たちの満足できる試合ができたチームも、悔いが残ったチームもあるかも知れません。しかし、勝敗にかかわらず、必ずや今大会が3年生の中学時代の忘れられない思い出の一コマになるであろうと確信します。青春の一時を仲間と共に泣き、笑い、汗を流したこの経験のみみなさんの生涯の宝物になることでしょう。ぜひこの貴重な経験をこれからの生活に生かしていくてくれることを期待しています。地区大会に出場する部の皆さんは、ブロック代表の名に恥じないすばらしいプレーを期待し、地区大会での更なる健闘を祈ります。1・2年生の皆さんも自分やチームの課題を整理し、今後の部活動に生かしてください。大会で、たくさんのすばらしいプレーはもちろん、単に技術的なもの以外にも、グランドマナーや元気で気持ちのいいあいさつなど、いろいろ見てきたことでしょう。強いチームは自分たちとどこが違うか、試合の時だけでなく日頃からどんなことに心がけて部活動に臨んでいけばよいかをよく考えて、練習に生かしてほしいと願っています。暑い中、たくさんの保護者の方々にも応援にきていただきまして、誠にありがとうございました。子どもたちも保護者の応援を心強く思ったことでしょう。保護者の皆様も部活動でのお子様のがんばりと成長をぜひ褒めてあげてください。

